
〜皆が幸せになれたら良いな・・・〜
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2024年8月11日パリオリンピックが閉幕しました。私も毎日眠い目を擦りながら、日本頑張れ！と応援していましたよ。
しかしながら、柔道・ブレイキン・バスケットなどの、欧州またはフランスびいき判定には閉口しました。本当なら日本の
金メダルや間違いなく勝利の判定を出すところを、一部の審判員が堂々と誤審をやらかしていましたね。モヤモヤが未
だに心の奥に残っています。次のオリンピックではこのようなことのないように祈るばかりです。
さて、そんな中で体操ニッポンが躍動しました！男子団体の優勝金メダルです。『勝ちに不思議な勝ち有り、負けに不
思議な負け無し』と言われますが、今回の勝利は、その不思議な勝ちだったようです。日本チームは、終盤で中国に大
差を付けられておりましたが、全員が決して諦めない！と強い気持ちを全員が持って臨んだから勝てた！と言っており
ました。でも、中国の実力から言えば、内村航平選手らが抜けた新制日本を明らかに凌駕していていると言われていま
したから、中国が普段通りやれば日本は勝てる状況ではなかったはずです。
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（2024パリオリンピック日本の栄光の裏に…・・・の巻）

１ｐ．

２ｐ． サンエルホームスタッフ紹介

※WEB「BBCニュース」より抜粋

荒井家の日常 （住まいる便り担当者）

最終競技の鉄棒、中国のレギュラー選手のけがにより、急遽補欠の
蘇煒徳選手が繰り上がりの出場演技となり、心身ともに準備不足
だったのでしょうか？2度の落下ミスを犯してしまいました。反面、日
本のエース橋本大輝選手の完璧な演技の高得点のお陰で日本が逆
転し金メダルをもぎ取りましたね。中国側にすれば、不思議な負けと
感じたでしょうが、そもそも準備不足の控え選手を、プレッシャーの大
きな最終種目に出場させたのが原因となれば、『負けに不思議な負
けはない』の言葉通りということになるでしょう。ネットで蘇選手に非
難が集中しているようですが、準備不足が原因であれば、彼が受け
る非難は監督陣が受けるべきかもしれませんね。いえ、その前に非
難は一切するべきではありませんけどね。
もし、次回のロサンゼルスオリンピックに蘇選手が再度レギュラーで
出場できるのであれば、今度こそ素晴らしい演技で今回のリベンジを
させてあげたいものです。体操ジャパンの今後の活躍と蘇選手の幸
せな将来を心から祈りたいと思います。



今年の夏は四国水族館に行きました！
人生初のイルカショーも見ることができました。

夏休みに子供たちと甥っ子姪っ子を連れて
スポッチャに行きました♪
トランポリンに野球、バスケ、バレー、サッカー、スケートetc
私も一緒に運動不足解消(≧▽≦)
６時間いても遊び足りず（笑）次回は早朝から行きます

最近、体を整えようと思い、ヨガに通い始めました！
頭を空っぽにしてヨガを行うので終わったあとはとっても
リフレッシュした気分になります(*^^*)
みなさんにもぜひオススメしたいです♪

今年の夏はとても暑い日が続いていますね。
暑いのが苦手なのでお家の中で出来る趣味として編み物を始め
ました。帽子やバッグを作ったのですが、次は冬に向けて何を
作るか考え中です

皆さんこんにちは！今回はIC担当（インテリアコーディネーター）と設計担当、
業務担当（営業サポート）にお聞きしました！
今回はお題は決めず、皆さんに自由にコメントを書いて頂きました！

スタッフ紹介！

松山インター店
IC 尾花

入社して約2ヶ月半が経ちました。日々勉強の毎日です。
まだまだ未熟者ですが、知識を付けてお役に立てるよう
頑張っていきます！

皆さん、こんにちは！
毎日暑いですね(^_^;)去年の夏はキャンプに行ったのですが、今年は暑すぎてキャンプは時期をずらそうという事になり、コロナ以降行けていなかった
旅行へ行ってきました！
岡山のおもちゃ王国へ行ったのですが、子どもたちにとって初めての遊園地。何日も前から楽しみにしていました。
入園早々アトラクションにテンション高めで乗り込んだはいいものの、上の子はちょっと怖かったようで、終わった後ニッコニコで戻ってきた下の子
と疲れ切った顔の上の子、対照的な二人にちょっと笑ってしまいました。(*´ω｀*)
私も主人と交代しながら子どもたちと一緒にアトラクションに乗って楽しみましたが、ゴーカートは思っていたよりハンドルが重く、横に乗っている
楽し気な子どもとは反対にガツガツとぶつけながら必死に運転してました(；ﾟДﾟ)(笑)
残念ながらジェットコースターは点検中で乗れなかったのですが、乗れそうなものはほとんど制覇し、子どもたちも楽しんでもらえたようで良かった
です。 (*^-^*)

住まいる便り担当：荒井 香織

最近はルイボスティーがお気に入りで、仕事中やプライベート
でもよく飲んでいます！

学生時代以来、まじめに取り組む機会が無かった音楽を
もう一度始めようと思います。ピアノやギター、他にも触れた
ことのなかった楽器にも触れたいです

松山インター店
IC 斉藤

松山インター店
設計 野中

松山インター店
業務 記内

松山インター店
設計 高岡

城北展示場
IC 家久

西条朔日市店
IC 市川

初めてニュースレターに登場します！
高岡 純也（たかおか じゅんや）です。好きな食べ物はラーメン
です。趣味はラーメン屋巡りで、色々なラーメンを食べに行ってい
ます。休みの日はおいしいラーメン屋探しに奔走しています。


